

登別市立若草小学校だより



若草

令和4年
1月26日
第11号

学校教育目標

- たくましい子（徳）
- 考える子（知）
- 健康な子（体）

新しい挑戦の3学期 おもいやりをもって

校長 大熊 龍也

3学期が始まり、校内に元気な子どもたちが戻ってきました。さあ、これから・・・という矢先に、新型コロナウイルス感染症が前例のないほど拡大してきました。1月21日に北海道の感染レベルが2へ上がり、1月27日から、北海道がまん延防止等重点措置区域に指定され、再び感染予防対策を引き締めて行わなければならなくなったと同時に、予定していた様々な教育活動の変更を余儀なくされました。

そんな中ではありますが、可能な範囲で、感染症対策を講じながら、子どもたちの学習を確保し、次の学年へつなげるように指導してまいります。

□新しい挑戦をする 3学期に

3学期の始業式をオンラインで実施しました。その際に、「今年は寅年。いくつかある種類のうち壬寅（みずのえとら）の年です。この年には、『新しく立ち上がること』とか『生まれたものが成長する』という意味があるそうです。ですから皆さんには、この3学期に何か新しいことに挑戦してみしてほしいと思います。」と話しました。

どんなささいなことでもよいと思います。何か、壮大なことや大きな目標でなくても構いません。

- ・今まで、挨拶の声が小さかったから、思い切って声を大きくしてみる
- ・友達に声をかけるのがなかなかできなかったけれど、思い切って話しかけてみる
- ・読書をしていなかったから、何か1冊読んでみる
- ・縄跳びの新しい跳び方に挑戦してみる

やればできそうなことに、一つでもいいと思います。一つの挑戦は、その子にとっての自信となり、4月からの次の学年への意欲となります。感染症の拡大で、心配なことが多いのですが、前向きな気持ちをもってほしいと願っています。

学校では、キャリアパスポートを活用するなどし、3学期の目標を立てました。おうちでも、お子さんの挑戦を見守ってほしいと思います。

□思いやりの心とともに 感染症対策を再確認して

感染症の急拡大を踏まえ、学校では感染予防について再確認しています。外から学校に入ったときや休み時間、給食前や掃除終了後にきちんと手洗いしているかなど、毎日のことなので、継続することは大変です。それでも、感染予防の第一歩は、ご家庭での健康観察と手洗い・手指消毒、飛沫防止などの基本的なものです。ぜひ続けていけるよう、ご家庭でもご指導ください。

とはいえ、徹底したとしても感染の可能性は0ではありません。仮に陽性となった場合も、誹謗中傷をしないように、子どもたちには指導しています。この1年間、子どもたちにお願ひしてきた5つ「あいさつ」「いのち」「うんどう」「えがお」「おもいやり」を身に付けた子どもたちは、きっと「おもいやり」の心をもって、対応してくれると信じています。子どもたちとともに「おもいやり」をもってこの大変な状況を乗り越えていきたいと思っています。

50周年記念公開研究会は方式を変更しました

新型コロナウイルス感染症の急速な拡大のため、1月28日（金）に予定していました上記の本校研究会は他校の先生を招かず、授業の映像等をもとに行う方式へ変更しました。前日に行う予定だった「PTA校内美化活動」は中止といたしました。参加の返事をいただきました保護者の皆様にはすでに電話でお伝えいたしました。1月27日から2月20日まで、北海道がまん延防止等重点措置区域に指定されますので、PTA活動につきましては、この期間を含め3学期の図書活動や交通安全街頭指導も中止いたします。ベルマーク集計作業については準備の都合もありますので、今年度実施は困難であると考えています。今後開催するPTA役員会においても協議し、決定したことについてはお知らせする予定です。

なお、本研究会で公開予定であった1年1組と5年2組の授業は本研究会当日の1月28日（金）の5校時に行い、本校の一層の授業改善に生かしていきたいと考えています。

登別市教育委員会よりの「新型コロナウイルス感染症対策について」のお知らせに伴った今後の教育活動について

1月25日(火)に配布した登別市教育委員会よりの「学校における新型コロナウイルス感染症対策について(お知らせ)」に沿って、感染症対策をより一層強化しながら教育活動を進めていきます。

さらに、まん延防止等重点措置区域に北海道が指定された期間は以下の教育活動等に中止・変更があります。

- ① スキー学習(2月10日実施予定)～市内のすべての小学校で**中止**
※但し、この日は食数調整のため全校弁当日となります。
- ② 新1年生1日入学(2月2日実施予定)～新1年生の体験入学は**中止**
※但し、保護者説明会は時間を短縮し、実施いたします。
- ③ 参観日(2月16日～18日実施予定)～ご参集いただいたの参観日は実施いたしません。オンライン等による公開を現在検討中です。詳しいことについては今後学年だよりもしくは全校配布のプリント等でお知らせする予定です。
- ④ 全校朝会(2月4日実施予定)～オンラインで実施する予定です。
- ⑤ フッ化物洗口～まん延防止等重点措置区域指定期間は市内のすべての学校で**中止**
- ⑥ PTA活動～表面にも明記しましたが、3学期のPTA活動はPTA役員会を除いて基本的に中止といたします。但し、PTA役員会で協議した上で正式に決定いたしますので、変更があれば文書やメール等でお知らせします。
※2月17日(木)開催予定のPTA役員会については、**現在検討中**です。検討結果については、後日、関係役員の保護者の皆様に文書でお知らせいたします。
- ⑦ 放課後子ども学習塾～まん延防止等重点措置区域指定期間は中止。2月25日(金)は実施予定。
- ⑧ その他の学習活動～感染対策をより強化・徹底し、一斉で行うことが難しい学習活動等については少人数に分けるなどの工夫をして学習を進めます。

※仮に本校児童・教職員に陽性者が発生した場合は、学級閉鎖等の措置をとる場合があります。速やかに連絡をいたしますが、その際は何卒ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

ご家庭では、お子さんに発熱の有無に関わらず風邪症状が見られる場合や同居のご家族に風邪症状がある場合は、その症状がなくなるまで登校を控えていただきたいと思います。また、必要に応じて医療機関を受診し、受診や検査の結果をできる限り、学校へご連絡いただきたいと思います。なお、感染の不安などがある場合は、学校長が合理的な理由があると判断した場合には、「出席停止」の扱いになります。遠慮なく学校にご相談下さい。なお、相談については教頭もしくは校長が承ります。

※感染について、偏見や差別等が起こらないよう指導していますが、心配な点があれば学校にご相談ください。

よりよい学校づくりのための保護者アンケートへのご協力ありがとうございました

12月9日にアンケートのご協力を案内し、2学期いっぱいでも一旦締め切りましたが、さらに多くの保護者の皆様のご意見をいただきたくため、3学期にも追加期間を設定しました。追加期間は終了いたしました。たくさんのご意見ありがとうございました。ご協力に感謝いたします。

2月の主な行事予定

- 2日(水) こぐま号 新入生保護者説明会
- 3日(木) 5年福祉についての学習①
- 4日(金) 全校朝会 漢字検定(14:30～)
- 7日(月) 6時間授業(4～6年)
再生可能エネルギーパネル展(～10日)
- 8日(火) 5年福祉についての学習②
- 10日(木) 全校弁当日
- 11日(金) 建国記念の日
- 14日(月) 委員会活動(反省)
5・6年情報モラル教育オンライン出前講座
- 16日(水) ～18日(金)
参観日(オンライン等で参観予定)
- 16日(水) こぐま号
- 17日(木) PTA役員会(開催検討中)
- 21日(月) 全学年5時間授業
- 22日(火) 全校弁当持参日(食数調整のため)
- 25日(金) 3・4年携帯・スマホ安全教室
放課後子ども学習塾(最終日)
- 28日(月) 全学年5時間授業

※5年福祉についての学習は講師の先生と相談し、感染防止対策を十分行って、実施します。

※行事予定は変更する場合がありますので、学年・学級通信でご確認ください。

12月の若草小学校の教育活動

前号の学校だよりでお伝えできなかった12月の学校の教育活動の様子をいくつかをご紹介します。



4年見学学習「郷土資料館」等



5年認知症サポーター講座



有意義な体験学習等にとり子どもも生き生きとした表情で参加していました。
すみれ・あおぞら学級クリスマス会